
Interpellanza presentata il 21 ottobre 2024 dal sig. Taira Branchini inerente il pranzo anziani  

 

Egregio Presidente, 

Gentili membri dell’Ufficio Presidenziale, 

Gentili Consiglieri comunali, 

 

A nome del Municipio, rispondo all'interpellanza presentata dal Sig. Taira Branchini durante 

la seduta del Consiglio comunale del 21 ottobre 2024. Riprendo le singole domande.  

 

1. Quanti si sono iscritti al pranzo anziani? 

Al pranzo anziani si sono iscritte 144 persone.  

 

2. Quanti erano effettivamente presenti? 

Erano effettivamente presenti 140 persone.  

 

3. Come mai non erano presenti le dipendenti comunali attive nel settore? 

Il Municipio non ritiene indispensabile la partecipazione del personale comunale 

operante nel settore a questo tipo di eventi. 

 

4. Per quale motivo non è stata invitata la Sig.ra Vita Malia, così da presentarla alla fascia 

di popolazione che potrebbe averne bisogno? 

Il servizio dell’operatore sociale è attivo nel Comune di Brissago da sei anni ed è ormai 

ben consolidato e conosciuto, anche senza la partecipazione della responsabile a eventi 

socio-ricreativi. Il Municipio, tuttavia, valuterà l’opportunità di organizzare momenti 

informativi dedicati, rivolti sia agli anziani sia ad altre fasce della popolazione, e di 

promuovere una newsletter tematica per migliorare ulteriormente la conoscenza sui 

servizi offerti. 

 

5. Come mai il Capo dicastero non era presente, neanche per un breve saluto? 

È importante sottolineare che la data del pranzo anziani è stata fissata il 24 gennaio 2024 

dal precedente Municipio e prevista per il 18 settembre 2024. Il Capo dicastero aveva già 

un impegno quel giorno e, di comune accordo con i colleghi, si era deciso che sarebbe 

stato il Sindaco, deputato in generale alla rappresentanza istituzionale, a portare i saluti 

e a scusare la sua assenza. Va inoltre segnalato che il Capo dicastero ha presenziato al 

pranzo organizzato dall’Associazione Anziani Attivi e Sereni, dove ha portato 

personalmente i propri saluti. 

 

Il Municipio desidera infine ricordare i limiti previsti per le interpellanze, che devono 

riguardare temi di interesse comunale e generale. Per oggetti dell’amministrazione comunale 



si devono intendere quelli che il Municipio, nell’ambito delle sue competenze, deve 

affrontare e risolvere, dando scarico al legislativo. Pertanto, riteniamo che la partecipazione 

o meno di singoli municipali o dipendenti a eventi o riunioni non rientri in tale ambito e, di 

conseguenza, non si risponderà più a domande analoghe in futuro. 

 

Vi ringrazio per l’attenzione. 


